

## Legales

### Términos Legales

Freightliner® es marca de Daimler Truck Holding AG. Todos los derechos reservados. El texto, imágenes, gráficos, archivos de sonido, animaciones, videos y diseño en general de esta página web están protegidos por los derechos de propiedad intelectual. Estos objetos no podrán ser utilizados, copiados o distribuidos para fines comerciales y no podrán ser modificados o insertados en otros sitios web. Este sitio web puede contener imágenes y datos de terceros que también están protegidos por los derechos autor de quien pertenecen.

### Variación de los Productos

La información, ilustraciones e imágenes de los productos que contiene el sitio web corresponde a la última información disponible de los productos al tiempo de su publicación.

No obstante, cierta información, ilustraciones y/o imágenes de los productos que contiene el sitio web pueden haber sido preparadas para uso genérico; por esta razón, el contenido del sitio web puede incluir información sobre modelos, versiones, equipamiento y/o accesorios no disponibles en México, y que en otros países se ofrecen por razones de demanda local o de disposiciones legales existentes en ellos.

Si está interesado en algún vehículo, modelo, pintura, equipamiento opcional o accesorio mostrado en el sitio web, y no está seguro de su disponibilidad en México o sobre sus especificaciones, por favor contacte al Distribuidor Autorizado de su elección.

Daimler Vehículos Comerciales México, S. de R.L. de C.V., se reserva el derecho de modificar modelos, colores, pintura, materiales, equipamientos, accesorios y especificaciones de los vehículos sin previo aviso.

### Precios

Todos los precios especificados son precios sugeridos al Distribuidor Autorizado y se encuentran expresados en Moneda Nacional e incluyen Impuesto al Valor Agregado. Los precios son actuales al momento de la publicación de los mismos. Daimler Vehículos Comerciales México, S. de R.L. de C.V., se reserva el derecho de modificar los precios sin previo aviso.

### Rendimiento de combustible

El rendimiento de combustible de los vehículos y señalado en el presente sitio web se obtuvo de conformidad con los métodos establecidos en la legislación aplicable y bajo condiciones controladas. Sin embargo, el rendimiento de combustible puede variar derivado de las condiciones ambientales, orografía, calidad del combustible, así como por la operación del vehículo.

### Marcas registradas

A menos que se especifique lo contrario, las marcas Daimler®, Freightliner® y Selectrucks® son propiedad de Daimler Truck Holding AG, y se encuentran debidamente licenciadas a favor de Daimler Vehículos Comerciales México, S. de R.L. de C.V., incluyendo los nombres de los modelos de los vehículos, logotipos y emblemas.

## No otorgamiento de Licencias

Daimler México, S.A. de C.V. protege su propiedad intelectual, incluyendo patentes, marcas, logotipos y emblemas. Por lo tanto, el uso o acceso al presente sitio web bajo ninguna circunstancia implica el otorgamiento de licencia alguna al usuario respecto de las marcas propiedad de Daimler Truck Holding AG y licenciadas a Daimler México, S.A. de C.V.

## Garantías de contenido.

Toda la información facilitada por Daimler Vehículos Comerciales México, S. de R. L. de C.V., marca registrada tal y como figura en el sitio web, se ofrece a modo de información orientativa, lo más precisa y actual posible, pero sin ningún tipo de garantía, ya sea implícita o explícita. En especial no constituyen un compromiso o garantía tácita acerca de la composición o disponibilidad de productos, características, equipamientos, la idoneidad para determinados usos o el cumplimiento de leyes y la observancia de patentes. Aun considerando en principio el contenido publicado como correcto, éste podría contener errores o imprecisiones, por lo que recomendamos que contacte con el Distribuidor Autorizado de su elección.

## Productos financieros.

La información contenida en las condiciones de productos financieros puede estar sujeta a cambio en cualquier momento, sin previa notificación, incluyendo tipos de interés indicativos, condiciones ofertadas, pagos (o cuotas) estimadas, tasas y otros gastos, de los que no se da información en este sitio web. Si está interesado en algún producto financiero deberá contactar con los proveedores de servicios financieros locales, Daimler Financial Services México, S. de R. L. de C. V., para obtener la confirmación de los detalles. La concesión de financiación estará sujeta a aprobación mediante el proceso usual de análisis crediticio. Los detalles suministrados en este sitio web no representan, y no deberán ser interpretados, como una oferta de financiación en los términos y las condiciones que aparecen, que, repetimos, deberán consultarse con las firmas anteriormente citadas.

## Distribuidores Autorizados

Daimler Vehículos Comerciales México, S. de R.L. de C.V., y los Distribuidores Autorizados de Autobuses Mercedes-Benz son entidades legales distintas, por lo que los términos y condiciones de venta de los vehículos y accesorios, así como de los servicios de posventa son responsabilidad exclusiva de cada uno de los Distribuidores Autorizados.

## Seguridad

Daimler Vehículos Comerciales México S. de R. L. de C. V., toma las medidas técnicas y administrativas adecuadas para proteger los datos recolectados contra la manipulación casual o deliberada, la pérdida o la destrucción, así como contra el acceso por parte de personas no autorizadas. Estas medidas de seguridad se optimizan continuamente de conformidad con el desarrollo técnico.

## Uso de Cookies

Este sitio web utiliza cookies y/o web beacons para facilitar el uso de nuestra página web y adaptar su contenido para que le resulte más útil. Ninguna información que recopilamos le identifica personalmente.

Al utilizar este sitio web, usted acepta el uso de cookies por parte de Daimler Vehículos Comerciales México. S. de R.L. de C.V., así como nuestro Aviso de Privacidad

Desactivación de cookies.

El usuario puede decidir si mantiene o no activadas las cookies en su ordenador. El sitio funciona de forma óptima con todas las cookies activadas. Los ajustes de cookies pueden controlarse y modificarse desde la sección de preferencias de su navegador de Internet.

Si el usuario desactiva las cookies, algunas de las características del sitio web pueden quedar inhabilitadas. No obstante, incluso con todas las cookies desactivadas, el navegador web recoge una pequeña cantidad de información. Esta información es precisa para el funcionamiento básico de nuestro sitio web.